

DIARIO DE ALCOY

ALCOY - Año 1.º Número 5

SUPLEMENTO DE INFORMACION

VIERNES 16 de marzo de 1945

Perfil de la Ciudad

Hacia adelante

Ni fuerza la ufanía nuestras líneas ni la vanagloria dicta párrafos a nuestra pluma. Eso sí; miramos complacidos, casi, parte de la labor llevada a cabo en nuestra ciudad. Nos referimos a ese afán de dar lustre al timbre geográfico, económico y cultural que ostenta Alcoy, merecedor de esos afanes que han cristalizado en la creación reciente de ese Museo Municipal, entre otras cosas. Tenía nuestra ciudad perfecto derecho, además, a sostener y sustentar éste nuestro periódico, de todos, que pretende ser, en la medida de nuestras fuerzas y posibilidades, eco de nuestra palabra y pensamiento, realidad cumplida a todo acontecer local.

Sabemos la índole de nuestra empresa y entendemos que nuestro propósito no es, en suma, si no el de nuestra ciudad, que por su hegemonía y valoración reclamaba calladamente la creación de un órgano publicitario y de información que recogiera todas las iniciativas y actitudes del ser de nuestra ciudad. Confiamos que nuestro trabajo ni sea aislado ni poco fructífero. **DIARIO DE ALCOY** abre a todos los ámbitos de nuestra ciudad sus páginas. Pretende acoger fuerzas dispersas y aunarlas en un servicio estimable de cooperación y ciudadanía. Esta es nuestra llamada y nuestra invitación. Que Dios nos aliente en nuestra empresa y haga que nuestro caminar, aunque lento y humilde en sus principios, nos lleve, guiados de nuestro intento a cimas más ambiciosas. Todo ello en servicio de nuestra ciudad. Hacía adelante, pues. El camino queda trazado. Un camino sin mojones ni metas que nos fueren al descanso. Nada nos alentaría más y nos justificaría en nuestro propósito sino el hecho de merecer Alcoy nuestra acogida y ser merecedores no de encomios y forzados halagos, sino más bien de comprensión y ayuda.

Nuestro Teléf., 446

VIDA DEL AYUNTAMIENTO

Referencia Oficial de la sesión que anteayer celebró la Comisión Permanente

El Centro Parroquial de San Mauro se dirige al Ayuntamiento solicitando le ceda el "Parais" para que veraneen sus alumnas.

En el despacho de la Alcaldía, anteayer, a las 12:30 horas, se reunió la Comisión Permanente del Ayuntamiento bajo la presidencia del Alcalde don Miguel Martredona Terol, asistiendo los tenientes de Alcalde don José Boronat Llácer, don Enrique Abad Torro, don Antonio Aracil Pascual y don Santiago Jordá Oltra.

Abierta la sesión, se dió lectura al acta de la anterior quedando aprobada, tratándose a continuación los asuntos siguientes:

MULTAS

Quedaron enterados de las impuestas y pagadas durante la semana, por infracción de las Ordenanzas.

SOBRE EL EDIFICIO VERANIEGO DE VILLAJYOYA

Fué leído un escrito de la Presidenta del Centro Parroquial de la Real de San Mauro y San Francisco, interesando del Ayuntamiento se le otorgue el oportuno permiso, para que las alumnas de las escuelas nocturnas de obreras que dicha Asociación sostiene, puedan encontrar recreo y descanso durante el verano en el edificio chalet que el Ayuntamiento posee en la playa de Villajoyosa. Como quiera que

en virtud de los requerimientos que en su día se dirigieron a la Alcaldía, el citado edificio está cedido a la Delegación Provincial del Frente de Juventudes, si bien consta que no es utilizado, se acuerda dirigirse a la indicada Delegación para gestionar la posibilidad de que renuncie a la sesión que en su favor se hizo, al objeto de poder destinar el edificio a los fines que pretende la Asociación solicitante.

CONCESION DE LICENCIA PARA OBRAS

Conceder con el informe favorable del Arquitecto Municipal y previo el pago de los derechos correspondientes, permiso instado por José Monerris Linares, para reformar el escaparate y colocar cierre de cristal en el local que ocupa en la planta baja de la Casa Consistorial, recayente a la calle San Lorenzo.

DE PERSONAL

Fueron tratadas varias instancias de funcionarios administrativos, resolviendo los particulares en cada caso.

Y sin otros asuntos de que tratar se levantó la sesión a las dos de la tarde.

Epistolas a un desconocido

El anónimo recibido hace días me produjo la natural sorpresa. El tamaño del sobre y la letra con que estaba escrita la dirección movió un tanto mi vanidad. Me equivoqué. Era solo una cuartilla llena de líneas por las dos caras, de un señor muy estimable, sin duda alguna, que no se atrevió a firmar. Al pronto, enfascado en los trabajos de sacar adelante **DIARIO DE ALCOY**, no hice el menor caso, lo confieso. Días después se me ocurrió contestar en forma de epistolas. Yo sé que el desconocido ha de leer estas letras y tal vez se obtenga con el descubrimiento un elemento valioso para muchas cosas en esta población, donde tan escasos andamos de ideas.

Se queja usted, ignorado amigo, de que sean dos páginas solamente las que consta **DIARIO DE ALCOY**. Naturalmente, aquel primer ejemplar no podía ser otra cosa. Unos días de espera y tiene usted convertida en cuatro, aquella hoja que no gustó a nadie a nosotros tampoco. Y como en toda obra que no satisface plenamente, se trabaja a diario hasta lograr el objetivo deseado. Estoy cierto, que tan pronto las «linotyps» funcionen, notará un cambio repentino, un algo agradable, que le gustará. Admita usted hoy las cuatro páginas, como la única publicación periodística en España, destinada a ser vocero diario de información ciudadana. Y con este orgullo, más el de ser alcoyano usted, —si lo es— y si no por el de sentirse vecino de esta tierra, acója **DIARIO DE ALCOY** con la esperanza de que ha de gustarle cada día más. Déjalo en mano, no cién volando. Así hemos hecho nosotros, puesta el alza de mira en el cogollo de este pueblo.

Mañana seguiré escribiéndole, que quiero contestar a todas las líneas de su encantadora epistola anónima. Sus ideas sobre **DIARIO DE ALCOY** y las fiestas de San Jorge, bien merecen propagarse. Así al menos lo entendemos usted y yo.

Julio DE VIDAL

DEPORTES

Retablillo

Ante el partido Hércules-Alcoyano

Variaciones sobre el mismo tema

Venimos estos días ocupándonos del encuentro de pasado mañana en Bardín y podríamos continuar con nuestros comentarios durante muchos más. Tan sugestivo es el tema y tal su envergadura. Y, por el nuestro, sabemos cómo estará el ambiente de Alicante, donde se confía en el triunfo de los suyos pero se teme, como a ninguno, al Deportivo Alcoyano, no tanto por su potencialidad actual como por ser quien es máximo rival de los colores herculanos y supremo «enemigo» entre todos. De aquí que en esta clase de encuentros, suele presenciarse un fútbol pobre, deslabazado, nervioso y de destrucción, atento cada equipo a que no marque el contrario, sabedor de que, por lo general, se lleva el triunfo aquel que consiga anotarse un solo tanto a su favor, teniendo muchas probabilidades el que inicie el rumbo

hacia el marcador. Pesan mucho los nervios de los jugadores para aceptar tranquilamente un gol en contra. Y así suele verse, cómo uno de los conjuntos domina amplia y reiteradamente al otro, sin que el resultado se altere y no alcancen los honores del gol, tiros y jugadas que finirán en la red contra otros rivales, en casi todos los casos. Poco suele influir, en los actuantes, el factor campo, que tanto pesa casi siempre, ya que los terrenos son bien conocidos de los jugadores y, por otro lado, el equipo visitante suele verse acompañado, en ese momento supremo, por gran número de seguidores que, con sus voces de aliento, crean en el ánimo de sus equipiers, la atmósfera de confianza y tranquilidad que suele proporcionar el que se vean bien arropados y casi empujados en idéntica forma que si el partido se celebrara en casa.

Por DE CASTRO

Todo suele volverse, en estas luchas, fintas y más fintas, recelos sobre recelos y actúa, con la propensión de acudir con más tesón y rapidez en la defensa de su puerta que en el acoso a la contraria. Es el clásico «no marcarán aunque no marquemos». Tal vez influidos por esta circunstancia es por lo que «vemos» como más normal un reparto de puntos entre los litigantes, el domingo en Alicante. De esta forma, todos contentos, más los deportivistas, naturalmente, y se «vengaría» la igualada que los herculanos sacaron del Collao, en el partido de ida. Y los dos equipos alicantinos a continuar siendo enconados y nobles rivales en la División de Honor. ¿No placaría a ambas ciudades tal solución?

Va «in crescendo» la emoción en los corrillos deportivos de la localidad, conforme se acerca la fecha del choque fraterno en Bardín.

No queda, para estas horas, medio alguno de locomoción que no esté contratado en firme para su desplazamiento el domingo con dirección a la capital.

Ayer se pagaba por una «moto», especie de patinete disfrazado, más que por un Rols de cuarenta caballos.

Sabemos de otros que utilizarán el penoso «coche de San Fernando»

Pensamos pedir para estos entusiastas el título de «Héroes de la Carrasqueta.»

Y flor y nata del deportivismo andante

¡Y tan «andante»!

Esperemos que nuestra mano derecha regrese solamente con ligeros desperfectos de Bardín, una vez que nuestro gran «Gorilón» no la estreche.

O nos la esparruche, que es lo que nosotros pensamos cada vez que somos saludados por el herculano número uno.

Pero sufrimos gustosos el martirio. Porque nos gustan los que permanecen fieles a unos colores hasta la muerte o la gloria.

Como el ínclito presidente de los «Gorilas».

Con su vozarrón, destacándose en los momentos de mayor peligro para «su» equipo.

¿Cuántos «gorilas» tenemos en Alcoy?

E. A. J. 12 Radio Alcoy

PRIMERA EMISION: de 13 a 15'15 HORAS.—13'30: Apertura y Sinfonía.—Galicia y Cataluña, aires regionales.—13'25: Canta Conchita Piquer.—13'45: Guía comercial.—14: Señal horaria. Cartelera de espectáculos.—15'10: Acordeonista.—14'30: Conexión con Radio Nacional de España.—15'15: Cierre.

SEGUNDA EMISION DE 19 a 20 HORAS.—19: Apertura, Sinfonía; El disco que Vd. desea oír; Guía comercial.—20: Señal horaria y cierre.

TERCERA EMISION.—21: Apertura, Sinfonía. Ritmos modernos.—21'25: Cartelera de espectáculos.—21'35: Pasodobles.—21'45: Conexión Radio Nacional de España.—22: Guía comercial.—22'15: Emisión quincenal ventana de las Letras y las Ar-

Los directivos herculanos miman con especialidad el partido, sabiendo que todo se reduce, para los dos contrincantes, en la seguridad del ascenso automático para el vencedor. La Directiva deportivista, que tampoco es mañica; ha tomado sus medidas y en sus componentes se nota que, a pesar del recelo que impone la categoría del rival, confían en la victoria. Sin concentraciones ni otra clase de «inyecciones» a la moral de los jugadores, que tienen la suficiente para su consumo particular y despachar al por mayor.

Sólo una duda nos atenaza. La actuación más o menos afortunada del árbitro que pite en Bardín. Deseamos eso; que «pite». ¿Es mucho pedir?

GEDECE.

tes por Valentino. 22'45. Música ligera.—22'58: Boletín informativo local. Santoral del sábado; Programa para mañana.—23: Señal horaria y cierre.

Todo Alcoy pide los productos lácteos de la

GRANJA CECILIA

Leche pasteurizada

YOGOURTHS

Coñac Mayorazgo

EL UNICO

Antonio R. Ruiz y Hermano

JEREZ DE LA FRONTERA